



通学見守り隊、卒業式に校門で声かけ

綾瀬市内小学校の卒業式が3月19日(木)開催されました。新型コロナウイルス感染防止のため一斉休校が続く中、規模を縮小して、卒業生、保護者と教職員だけの出席で実施されました。

卒業生だけの登校となったため、大上地区社協の通学見守り隊は、綾北小学校、北の台小学校それぞれの校門で「卒業おめでとう」の声掛けをしました。登校した卒業生は、「ありがとう」と答えると久しぶりに会えた友達と楽しそうに入って行きました。

他に、いつもの通学場所での見守りがあり両校合わせて24名の会員が声掛け見守りに参加しました。



北の台小学校・綾北小学校、卒業式の声かけと見守りの様子

令和2年度 総会 開催中止のお知らせ

新型コロナウイルス感染拡大防止のため

大上地区社会福祉協議会総会 は、中止と決定しました。

総会資料を事前に配布しますので、確認検討されご意見・ご質問のある方は、質問内容を記入して、4月18日(土曜日)までに所属区の理事にお届け下さい。

- ・賛同いただける方は、委任状の提出をお願い致します。
- ・ご質問については、2年度最初の理事会後、回答いたします。

大上地区社協が管理している

【深谷大上ふれあいの家】は、4月休館です。